



# Presidenciables ven encuesta con optimismo

**Agrada a políticos preferencia** reflejada en ejercicio realizado por este diario de cara a la elección de 2024

**VÍCTOR GAMBOA, LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y DAVID CARRIZALES**  
Reporteros y corresponsal  
—nacion@eluniversal.com.mx

Personajes políticos que aparecieron en la más reciente encuesta rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, publicada en EL UNIVERSAL, expresaron su agrado y beneplácito por los porcentajes de aceptación que alcanzan.

El senador de Morena Ricardo Monreal Ávila se mostró satisfecho con los nueve puntos que le otorga el ejercicio, que lo ubica en tercer lugar por debajo de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y del canciller Marcelo Ebrard, "a pesar de los ataques" en su contra dentro del partido.

"Yo respeto todos los estudios demoscópicos, todos los respeto, y tengo una buena opinión del encuestador de EL UNIVERSAL, creo que en su mayoría ha sido exacto y EL UNIVERSAL no tiene ningún interés, aunque yo le diría, nueve puntos dentro de Morena es un mundo, con toda la embestida, los golpes, las acu-

saciones, el aislamiento, ¡uff!, nueve puntos para mí, muchas gracias a la gente que opina favorablemente", expresó en entrevista.

El líder parlamentario en la Cámara de Senadores externó su certeza de que una vez que inicie la contienda interna en Morena alcanzará a los punteros y ganará la candidatura presidencial.

La senadora del PRI Beatriz Paredes Rangel recibió con optimismo y entusiasmo esta encuesta, que la ubica en segundo lugar dentro de la alianza opositora, con 12 puntos porcentuales, sólo abajo del exjefe de Gobierno capitalino Miguel Ángel Mancera.

En entrevista con este diario, la expresidenta del PRI dijo que el lugar en que aparece es un buen punto de arranque en sus aspiraciones presidenciales, aunque indicó que aún es prematuro para determinar quién puede aventajar a sus competidores.

"Me parece importante el que dentro de la perspectiva de la oposición tenga yo una buena ubicación, creo que es muy temprano todavía para

definir quién será más competitivo, también pienso que es una elección que, al realizarse en 2024, todavía falta mucha agua que corra bajo del puente", enfatizó.

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado, dijo que "la encuesta de EL UNIVERSAL refleja el sentir ciudadano. Estoy contento", pues es un aliciente para seguir trabajando en favor de la consolidación de una alianza sólida de cara a 2024 y que considere a la sociedad civil.

Dentro de los partidos de la alianza opositora, el exjefe de Gobierno aparece en primer lugar con 16%, seguido por Beatriz Paredes, con 12%, y en tercer lugar, empatados con 8 puntos, están Santiago Creel y Lilly Téllez.

Por su parte, el alcalde de Monterrey, Nuevo León, Luis Donaldo Colosio Riojas, confió en que la aceptación que alcanza como puntero entre los presidenciales de MC es reflejo de su trabajo al frente de la administración municipal y no sólo por ser hijo del Luis Donaldo Colosio Murrieta.



Al comentar sobre la encuesta, que lo ubicó en primer lugar entre los posibles aspirantes de MC, seguido por los gobernadores de Jalisco, Enrique Alfaro, y de Nuevo León, Samuel García, expresó que "nuevamente a mí me halaga mucho esa posición".

En tanto, la senadora del PAN Lilly Téllez dijo no tener comentarios sobre el tercer lugar que ocupa dentro de la alianza PAN-PRI-PRD. ●

**LUIS DONALDO COLOSIO**

Alcalde de Monterrey

"Espero, yo confío que [la preferencia de la gente] no solamente sea por el nombre que llevo y por quien es mi padre"

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL



Miguel Ángel Mancera busca una alianza sólida.



Beatriz Paredes dice estar en un buen punto.



Ricardo Monreal confía en ganar la candidatura.



Luis Donaldo Colosio destaca su labor en NL.